

Halbzeit auf der Mega-Baustelle

Passau. (ta) Zur Halbzeit liegt die derzeit größte Polizei-Baustelle in ganz Bayern – das neue Polizeigebäude in Passau – im Zeitplan. Die Rohbauarbeiten sind gut vorangekommen und die künftigen Dimensionen des Hauptgebäudes, in dem auf rund 26 000 Quadratmetern Bruttogeschossfläche fünf Passauer Polizei-Dienststellen Platz finden werden, sind bereits erkennbar (auf dem Bild im Hintergrund). Der Rohbau des Hauptgebäudes soll heuer abgeschlossen werden, ab 2020 der Innenausbau beginnen, teilte das Staatliche Bauamt mit. An diesem Plan hat auch ein Brand, der im August bei Abdichtungsarbeiten ausgebrochen ist, nichts geändert. Der Rohbau des Parkdeck- und Kantinegebäudes (im Vordergrund) soll im Frühjahr 2020 abgeschlossen werden. Insgesamt investiert der Freistaat 70 Millionen Euro Bau. Foto: Matthias Kinateder/StBA Passau

